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Synthèse d’électrodes organiques auto-assemblées stabilisées : 

Externalisation des fonctions redox pour le stockage de l’énergie 
 

Les matériaux pour le stockage de l’énergie électrochimique font appel à des solutions de plus en plus évolués 
technologiquement. Face aux besoins considérables dans ce domaine, une nouvelle génération de molécules 
électroactives capables de s’auto-assembler est une opportunité supplémentaire pour compléter l’arsenal déjà 
existant et présente un fort potentiel d’innovation. 

Dans nos précédents travaux, nous avons montrés que des matériaux colonnaires (perylene tetracarboxylic acid 
dianhydride-PTCDA) peuvent stocker et restituer de l’énergie électrochimique avec ou sans carbone additionnel.1 
Pour la suite de ce projet,  nous envisageons le greffage de fonctions électroactives sur ces charpentes 
conductrices polyaromatiques en limitant l’ajout d’additif conducteur pour obtenir des électrodes toujours plus 
performantes. A terme, cela permettra de produire des batteries sans métaux critiques et donc de réduire leur 
impact sur l’environnement tout en simplifiant le recyclage en fin de vie. Schema 1 

 
Schéma 1 : Externalisation des groupes électroactifs 

 

Profil recherché : Etre titulaire d’un doctorat en chimie organique, capable de réaliser les synthèses au 
laboratoire, purifier et caractériser les nouveaux composés. Il est nécessaire d’être autonome sur la prospection 
la bibliographie afin d’émettre des propositions en équipe. De bonnes capacités d’organisation, de restitution et 
de communication sont demandées. 

Mots clés : Synthèse organique, chimie aromatique, électrochimie 
 
Durée : 12 mois, démarrage : février-mars 2024 
Financement : Région HDF 
 
Laboratoires : 

 Laboratoire de Glycochimie et des Agroressources d’Amiens (LG2A), UR 7378, 10 rue Baudelocque 80 039 
Amiens 

 Laboratoire de Réactivité et Chimie des Solides (LRCS), UMR 7314, 15 rue Baudelocque 80 039 Amiens 
 

Pour candidater, veuillez transmettre votre CV et LM ainsi que 2 contacts de références aux adresses suivantes : 
sylvestre.toumieux@u-picardie.fr et matthieu.becuwe@u-picardie.fr  
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Self-assembled organic electrodes synthesis: 

Redox functions externalization for energy storage 
 

Materials for electrochemical energy storage require increasingly technologically advanced solutions. Faced with 

the massive needs in this area, a new generation of electroactive molecules able to self-assembly is an opportunity 

to develop and improve this technology. 

 

In our previous works, we have shown that columnar materials derived from perylene tetracarboxylic acid 

dianhydride (PTCDA) can store and release electrochemical energy with and without additional conductive 

carbon.1 For the continuation of this project, we are considering the grafting of electroactive groups on these 

polyaromatic conductive frameworks also by reducing the addition of conductive additive to obtain ever efficient 

electrodes. Ultimately, this will make it possible to produce batteries without critical metals and therefore reduce 

their impact on the environment while simplifying the recycling. (Scheme 1) 

 

 
Scheme 1 : Redox fonctions externalisation 

 

The candidate should hold a PhD in organic chemistry, be able to carry out syntheses in the laboratory, purify and 

characterize new compounds. 

Autonomy, good organizational, restitution and communication skills are also required. 

 

Keywords: Organic synthesis, aromatic chemistry, electrochemistry 

Duration: 12 months   Start: February-March 2024 

Funding: HDF Region 

 

Laboratories: 

 Laboratoire de Glycochimie et des Agroressources d’Amiens (LG2A), UR 7378, 10 rue Baudelocque 80 039 

Amiens 

 Laboratoire de Réactivité et Chimie des Solides (LRCS), UMR 7314, 15 rue Baudelocque 80 039 Amiens 

To apply, please send your resume and cover letter as well as 2 reference contacts to the following addresses: 

sylvestre.toumieux@u-picardie.fr and matthieu.becuwe@u-picardie.fr 
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